
会議名 第６回板橋区交通政策基本計画策定委員会 

開催日時 
令和２年３月 16日（月） 

※新型コロナウイルス感染拡大防止への配慮のため、書面開催。 

開催場所 （書面開催） 

(出席者) 

29名 [会 長] 岸井隆幸 

   [副会長] 岡村敏之 

[委 員] 竹内捷郎、萱場晃一、大島隆夫、佐藤勝也、大西恵、 

堀井真由美、小川竜明、黒瀬聖子、小瀧正和、塩ノ谷浩司、 

新谷壮明、木津和久、小平隆宏、小池毅、篠崎眞、神森友秀、 

堀越千秋、長尾肇太、金子安秀、間中りんぺい、 

鈴木こうすけ、安田智（都市整備部長）、糸久英則（土木部長） 

   [事務局] 都市計画課長 交通政策担当係長、交通政策担当係員２名 

会議の公開 ― 

傍聴者数 ― 

議題 

１ 計画策定スケジュールについて 

２ パブリックコメント等の実施結果について 

３ 本計画の計画（案）について 

会議概要 

  各委員に資料を送付し、検討頂いた結果、全委員から了承を得られた。 

  ついては、原案のとおり決定とした。 

  また、委員の方から頂いた意見は、別紙のとおり。 

所管課 都市整備部 都市計画課 交通政策担当係 （電話０３－３５７９－２５４８） 

 

  



委員の方から頂いた意見概要 

 

委員名 意見 

委員１ ・今までの取り組み・検討から大いに委員の一人として期待感を持って見てい

る。これからスピード感ある決定実施が望ましい。 

・未来ある板橋のため、頑張って実行してもらいたい。 

委員２ ・公共交通機関の利用を促す取り組みは、これからの時代、とても重要なことだ

と思う。 

・国際興業バスの一日乗車券のことは知らなかった。 

・情報カードのアイデアは良いと思う。今後、内容の検討をして配布してほしい。 

委員３ ・第一章前のイメージ図が入ったことで理解しやすくなった反面、このイメージ

図にむけて、これから区がどう具体的に動いていくかが一番重要で一番見えて

こない部分でもある。高島平等での先進的な取り組みなどは、ぜひ積極的に発

表してチャレンジしている姿勢を区民に見せていってほしい。 

・交通事故が多い地域が何年も変わらない、デザイン上や仕組み上の不具合があ

ると思う。特に子供の事故が多いのは心配。交通政策を進めると共に改善して

ほしい。 

・中山道等のバス優先レーン整備をきちんとやることで、バス利用者の利便性や

バス会社の負担も減るはず。検討してほしい。 

・電車やバスがどのように活用できるかの情報提供カードの取り組みは素晴ら

しい。ただ、利用者のほとんどはスマホを持たない世代なので、同じサイズで

ももう少し文字は大きくしてほしい。 


